

El Consell convierte un acto en la depuradora de Rincón de León en un mitin electoralista

Riegos de Levante fletó una docena de autobuses con más de 600 agricultores de toda la provincia

M. D. / REDACCIÓN

El Consell, con su presidente a la cabeza, Francisco Camps, convirtió la inauguración del tratamiento terciario de la depuradora de Rincón de León en un acto electoralista, ante más de 600 regantes y agricultores transportados en autobuses desde toda la provincia, a los que prometió seguir luchando «porque en España hay agua para todos». Camps afirmó que en materia de depuración, Alicante es la provincia en la que más se invierte «en España y en el mundo».



El presidente de la Generalitat, ayer en la depuradora de Rincón de León, rodeado de asistentes al acto

Entre la gran concurrencia de representantes políticos del PP en el acto se encontraban los consellers de Infraestructuras, José Ramón García Antón, y de Agricultura Juan Cotino, así como el presidente de las Cortes Valencianas Julio de España. El acto se inició con un recorrido por las dependencias de la depuradora, entre un calor bochornoso y un pestilente olor, difícilmente soportable.

El acto político se celebró bajo un entoldado y tras el mismo se sirvió un aperitivo a todos los asistentes. La Comunidad de Riegos de Levante señaló que había fletado doce autobuses de distintas comarcas de la provincia, desde la Marina Alta hasta la Vega Baja, pasando por el Vinalopó. Hasta seis veces prorrumpieron en aplausos los asistentes durante la intervención de Camps.

El presidente de la Generalitat, en un tono propiamente de mitin, recalcó que seguirá reclamando «el agua del trasvase del Ebro a nuestra comunidad y el trasvase del Júcar al Vinalopó porque hay agua en España para todos los españoles, se lo puedo garantizar».

«Reclamamos el agua que se vierte al mar para seguir creando prosperidad y riqueza en la provincia de Alicante», enfatizó Camps, y criticó la política de la Unión Europea de la que, según explicó, «los agricultores y regantes no reciben un solo euro de subvención para su cosecha, cosa que sí que tienen en otros lugares de España», y añadió que «de la Unión Europea no viene una sola peseta, un solo euro de subvención para el esfuerzo y el trabajo de todos los días de los agricultores y de los regantes de mi Comunidad». Camps comentó que «la alternativa a no darnos el

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticias relacionadas

■ [Agua depurada válida para todo tipo de cultivos](#)



agua que se va al mar, es que convirtamos nuestra tierra en tierra plantada de césped artificial», en referencia a unas declaraciones de la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, en las que puso como ejemplo a Elche donde el Ayuntamiento ha colocado césped artificial para ahorrar agua. El presidente subrayó no estar dispuesto a convertir la provincia de Alicante «en un lugar de plantas y de césped artificial».

Por su parte, José Ramón García Antón criticó al Gobierno central por suspender las obras del trasvase del Ebro, lamentó que la política del agua del presidente Zapatero se base en la «desalación» y añadió que «quieren que esa agua la utilicen los regantes y es imposible, no la pueden pagar, es un error tremendo el que está cometiendo el gobierno».